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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

DEL 25 NOVEMBRE 2024 
 

In data 25 novembre 2024, ad ore 20.30, a seguito di regolare convocazione della 
Presidente Monica Santuari, secondo quanto previsto dallo Statuto, si riunisce il Consiglio 
di Amministrazione dell'Associazione “NOI dell'Oratorio Borgo Sacco - APS” (Direttivo), per 
esaminare i seguenti punti all'ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale riunione precedente 
2. Verifica attuazione punti trattati nella riunione precedente 
3. Proposta acquisto materiali per cucina 
4. Resoconto Assemblea dei soci 
5. Aggiornamento incarico pulizie dell’Oratorio 
6. Aggiornamento del percorso partecipativo per Parco pubblico area ex-Alpe 
7. Aggiornamento incontro Distretto Fiume 
8. Rinnovo assegnazione incarico a Studio Vaccari 
9. Rinnovo assegnazione incarico a Davide Lombardi 
10. Varie ed eventuali 

 
Presenti: Monica Santuari, Andrea Maraner, Marco Conzatti, Luca Bortuzzo, Marco 
Matassoni, Patrizia Caldo, Giovanni Dardani, Luca Bernardino e Daniele Simoncelli,  
 
Assenti: Padre Ferdinando Genetti. 
 
 
 
1. Approvazione verbale riunione precedente 
 
Il verbale della Riunione del Direttivo del 29 ottobre 2024 è approvato. 
 
 
 
2. Verifica attuazione punti trattati nella riunione precedente 
 
Il Gruppo Eventi parteciperà con la distribuzione di zucchero filato, popcorn e altri dolci 
all’evento Natalizio di chiusura di Viale Vittoria, organizzato dal distretto Fiume il 14 
dicembre. 
 
 



3. Aggiornamento pulizie 
 
Da febbraio la Signora Ibtissem, attuale addetta alle pulizie dell’Oratorio, sarà affiancata 
dalla mamma, in modo da garantire fino a giugno con due persone il servizio di pulizia per 
16 ore settimanali complessive. Il direttivo approva di assegnare alle signore Lhioui 
Ibtissem e Lhioui Rachida l’incarico per le pulizie dell’oratorio per l’anno 2025 alle signora 
(delibere n.05 e n.06 allegate)  
 
 
 
4. Proposta acquisto materiali per cucina 
 
Il Direttivo approva di acquistare per €400 il materiale vario da cucina in buono stato 
dismesso dalla Pasticceria Andreatta, ad eccezione delle attrezzature non a norma di 
legge, per le quali si richiede al gruppo eventi di farsi carico della rimozione dal magazzino 
della sala Don Cornelio dove sono attualmente riposte. 
 
 
 
5. Resoconto assemblea dei soci 
 
L’Assemblea è stata molto partecipata, ed in particolare l’iniziativa di coinvolgere i soci 
sugli aspetti buoni, meno buoni e da migliorare ha avuto ottimo riscontro. L’analisi 
specifica delle proposte ricevute viene rimandato al prossimo incontro del direttivo. 
 
 
 
6. Aggiornamento del percorso partecipativo per parco pubblico area ex-Alpe 
 
Punto rimandato al prossimo incontro. 
 
 
 
7. Rinnovo assegnazione incarico a Studio Vaccari 
 
Si conferma l’incarico anche per l’anno 2025, allo Studio Vaccari, per la consulenza fiscale 
per lo stesso importo del 2024 (delibera n.07 allegata). 
 
8. Rinnovo assegnazione incarico a Davide Lombardi 
 
Si conferma l’incarico per la consulenza sulla sicurezza all’Ing. Davide Lombardi (delibera 
n.08 allegata). 
 
 
 
9. Varie ed eventuali 

• La serata “E adesso?”, dedicata all’orientamento alla scelta dell’Università per i 
ragazzi delle superiori, è stata concordata con Padre Franco per il 17 gennaio. Si 



procederà nel coinvolgere gli altri oratori della città in modo da sperimentare un 
momento di rete fra oratori. 

• E’ pervenuta una proposta da parte di una mamma del Gruppo Mamme per alcuni 
incontri destinati a bambini da 5 a 8 anni per approfondire con giochi e lavoretti le 
relazioni basate sull’intelligenza emotiva. Il Direttivo si riserva di approfondire. 
Patrizia Caldo si interfaccerà con la mamma proponente l’iniziativa. 

• Le iniziative in corso in oratorio (“C’entro anch’io” con l’Associazione Murialdo e le 
feste del sabato sera per i ragazzi delle medie) stanno proseguendo con successo. 

• E’ pervenuta una proposta dal socio Sergio Graziola del gruppo eventi, di 
considerare l’ipotesi di prendere in affitto un magazzino, insieme al gruppo degli 
Zattieri, in Manifattura per tenerci il materiale ingombrante delle feste. Giovanni 
Dardani si interfaccerà con Sergio Graziola, per approfondire i dettagli della 
proposta che verrà poi eventualmente ripresa in direttivo. 

• Il Direttivo esamina la nuova convenzione con il Comune per la gestione dei campi 
sportivi quando verranno terminati i lavori del cosiddetto “Lascito Barbazza”. Si 
propone un incontro con il Parroco per capire quale sarà il ruolo dell’Associazione 
nei prossimi passi di sviluppo del progetto. 

• Sono state concordate con il Parroco le date della festa di Primavera (5-6 aprile) e 
delle festa della Comunità (23-24-25 maggio) 2025. 

 
 
 
La riunione termina alle ore 22.50. Il prossimo Consiglio di amministrazione è 
programmato per il 15 Gennaio 2025. 
 
 
 
 IL SEGRETARIO LA PRESIDENTE 
 Marco Conzatti Monica Santuari 
 


